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Carissimi genitori, 

con grande piacere vi informiamo che, su iniziativa di alcuni genitori, l’Assemblea dei Genitori 

per la scuola dell’infanzia e la scuola elementare è stata ricostituita dopo alcuni anni di 

assenza.  

Riteniamo infatti importante che la voce dei genitori venga ascoltata dalle istituzioni, in primo 

luogo nell’interesse dei nostri figli, ma anche come importante strumento di dialogo costruttivo 

e di confronto con la Direzione scolastica. 

Come alcuni di voi sapranno, il 22 maggio scorso sono stati eletti 6 membri per un Comitato 

rappresentativo che avrà il compito di rappresentare la più ampia Assemblea dei Genitori nei 

confronti della Direzione scolastica e, se necessario, di eventuali altri organi competenti. 

Per chi non fosse intervenuto alla scorsa Assemblea, riportiamo di seguito dei brevi messaggi 

di presentazione dei sei membri del Comitato (nella foto partendo da sinistra): 

 

● Matteo Dotti “Sono papà di due bambini di 2 e 5 anni. Insieme ad altri genitori, ho 

ricostituito l'Assemblea dei Genitori perché credo che occuparsi del benessere e 

dell'educazione scolastica, supportando e comunicando con la scuola, sia un modo 

per dimostrare affetto verso i nostri figli, complementare all'impegno familiare.” 

 

● Carlotta Giacometti “sono mamma di due bambini. Sono biologa e collaboro con le 

scuole in Ticino nell'ambito della divulgazione scientifica con attività legate alla natura. 

Assieme ad altri genitori mi piacerebbe dare il mio contributo per migliorare alcuni 

aspetti legati alla scuola e poter facilitare le famiglie.” 
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● Francesca Prospero Cerza “sono mamma di due bimbi entrambi alla scuola 

dell'infanzia. Ho avuto il desiderio di rilanciare l'Assemblea dei Genitori, perché oltre 

ad essere un' entità chiave per garantire il benessere dei nostri bimbi durante il loro 

percorso scolastico, rappresenta un ottimo canale costruttivo di comunicazione con gli 

organi scolastici.”  

 

● Francesco Lunini, “Sposato e padre di due figli. Risiedo a Gordola dal 2013 e sono 

titolare di un'impresa specializzata in direzione lavori e consulenza tecnica. Ho scelto 

di entrare a far parte del comitato di rappresentanza dell'Assemblea Genitori con 

l'obiettivo di promuovere una comunicazione chiara e trasparente tra i genitori e la 

scuola.” 

 

● Layla Sartori “Sono mamma di due bambini, uno che va alle elementari e una alla 

scuola dell'infanzia. Ho scelto di entrare nel Comitato perché credo che l'unione faccia 

la forza e sono convinta che insieme riusciremo a rendere la scuola un luogo piacevole 

per tutti gli allievi e i genitori.” 

 

● Habib Ishak, “Essere un padre attivo all'interno della comunità scolastica è 

un'opportunità unica per favorire il benessere dei propri figli e migliorare la 

comunicazione tra scuola e genitori.” 

Vi annunciamo inoltre che il 22 ottobre alle ore 19:30 si terrà l'Assemblea Annuale dei 

Genitori, presso il locale mensa scuola al Burio, durante la quale si procederà 

all'approvazione del nuovo Regolamento dell'Assemblea nonché all’elezione, o rielezione se 

vorrete, dei membri dell’attuale Comitato. Sarà inoltre il luogo dove poter introdurre eventuali 

altre trattande. 

Vi invitiamo sin d’ora a riflettere su eventuali argomenti che desiderate portare all'attenzione 

dell'Assemblea. Qualora non poteste partecipare di persona, potete inviarci le vostre proposte 

via email all'indirizzo: genitorigordola@gmail.com. 

Nel frattempo, vi informiamo che il nostro ascolto al servizio delle famiglie si è già attivato 

dietro le quinte, creando occasioni di confronto con la Direzione scolastica per le seguenti 

tematiche: 

- Scuola bus per i bambini di 5a elementare 

- Pattugliatore in Via Pentima 

- Modalità di comunicazione Direzione-famiglie 

- Attività di sensibilizzazione per le famiglie sui diritti dei bambini 

Confidiamo nella vostra partecipazione attiva e numerosa e vi ringraziamo fin d'ora per il 

vostro prezioso contributo. 

Cordiali saluti, 

Il Comitato dell’Assemblea dei Genitori 


